



---

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR  
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN  
BOLETÍN DE PRENSA N° 366  
12 de diciembre de 2022

## **Se realizó la Primera Jornada de Inclusión en Discapacidad**

El Dr. Fernando Sempértegui O., Rector de la Universidad Central del Ecuador, participó en la “1era. Jornada de Inclusión en Discapacidad”, organizada por la Facultad de Ciencias de la Discapacidad, Atención Prehospitalaria y Desastres y su maestría en Discapacidad, el viernes 2 de diciembre de 2022, en el Centro de Información Integral.

En este encuentro, que se efectuó la víspera del Día Internacional de las Personas con Discapacidad, la máxima Autoridad de la Universidad señaló, que al ser la primera institución de educación superior del país que cuenta con una facultad que aborda las discapacidades, tiene la responsabilidad permanente de investigar para ofrecer soluciones integrales a las diversas y complejas necesidades a las que se enfrentan las personas que tienen alguna forma de discapacidad en el país:

“El deber de la Facultad es contribuir a la construcción de una cultura que incluya o vincule a las personas con discapacidad y sus necesidades. En nuestra Universidad, tenemos aproximadamente 444 personas con alguna u algunas formas de discapacidad”.

Indicó además que es necesario trasladar esta realidad a los ámbitos de la gestión pública y privada, para comprender que las realidades de las discapacidades son cada vez más complejas y las necesidades de quienes las tienen son cada vez más crecientes.

Por eso, desde las mallas curriculares de nuestras carreras y maestrías, en esta Facultad tenemos la responsabilidad social de investigar, en las aulas y en territorio, para ofrecer soluciones y contribuir a la mejora de la calidad de vida de quienes viven estas realidades (...); sostuvo.

**F.P**

